
Stv. Schulte bitte die Verwaltung zu prüfen, ob mit der Anschaffung von Tablet-PCs für die 
Stadtverordneten ein Einsparpotential bezogen auf Druck- und Papierkosten gegeben sei. 


